
6 Pièces

285 m²

Réf. GRF289

2 890 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Située sur la commune de Grimaud, à seulement 250 mètres de la mer,

cette  villa  entièrement  rénovée  d'environ  285  m2  habitable  est

implantée sur  un terrain de 1 700 m2, offrant  des prestations de haut

standing  et  un  cadre  paisible.  Le  rez-de-chaussée se  compose d'une

cuisine moderne ouverte sur un séjour lumineux, d'une suite parentale

avec dressing,  salle  d'eau équipée d'une double  douche et  WC,  ainsi

que d'une buanderie dotée de WC japonais.  À l'étage, la villa dispose

de  trois  chambres.  Une  chambre  avec  salle  d'eau  et  deux  grandes

chambres avec salle d'eau et dressing privatifs, dont l'une ...

Located in the town of Grimaud, just 250 meters from the sea, this fully renovated

villa  of  approximately  300  m2  is  set  on  a  plot  of  1,700  m2,  offering  high-end

services  and  a  peaceful  setting.  The  ground  floor  consists  of  a  modern  kitchen

opening  onto  a  bright  living  room,  a  master  suite  with  dressing  room,  bathroom

equipped with a double shower and WC, as well as a laundry room with Japanese

WC. Upstairs,  the villa  has three bedrooms. One bedroom with shower room and

two large bedrooms with private shower room and dressing room, one of which has

a separate toilet. The two master suites ...
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